

Le Parlement latino-américain demandent aux États-Unis d'abroger le décret contre le Venezuela



PARLAMENTO LATINOAMERICANO
Grupo Parlamentario Venezolano

Panama, 18 mars (RHC-PL-EFE)- Au Panama, le Parlement Latino-américain (Parlatino), a appelé le président étasunien Barack Obama, a abroger le décret qui qualifie le Venezuela de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

Le président du groupe vénézuélien au Parlatino, Angel Rodriguez, a expliqué que les parlementaires ont pris position contre ce décret de Washington car il va à l'encontre de la coexistence pacifique et civilisée à laquelle travaillent les pays de la région.

Angel Rodriguez a signalé que les attaques d'Obama contre le gouvernement du président Nicolás Maduro visent à déstabiliser les organisations régionales d'Amérique latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49755-le-parlement-latino-americaain-demandent-aux-etats-unis-dabroger-le-decret-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba